



**MICHAEL
PFABIGAN**

über die Stimmung im Laaer Gemeinderat.

m.pfabigan@noe.n.at

Fouls und Gegenfouls

Ist ja krank, was hier abläuft - oder? Ich war schockiert, dass hier bei uns in Laa im Rathaus auf diese Art mit Menschen umgegangen wird!"

Die Laaer Bürgerliste proLAA fasste empörte Stimmen (ihnen nahestehender) Zuhörer nach der jüngsten Gemeinderatsitzung zu einem eindeutigen Sittenbild zusammen: Gebe es in der Politik einen Schiedsrichter wie im Fußball, müsste der mehrmals die Rote Karte zeigen.

Ist das so? Im Laaer Gemeinderat schenken sich ÖVP und Opposition nichts. Das stimmt. Aber unfair? Nein. Die menschliche Würde bleibt immer gewahrt, man diskutiert manchmal aneinander vorbei, hält aber die Spielregeln des Ausredenlassens weitgehend ein.

Es gibt keine Vergleiche von Gemeinderäten mit Krankheiten („Sie sind die Schuppenflechte des Bürgermeisters!"), es gibt keine Schreiduelle, keine kleinen Foulserien einer ganzen Fraktion gegen die politischen Gegner, wie in manchem anderen Gemeinderat. DAS ist hartes Spiel.

Und warum fühlt sich die Opposition trotzdem als Opfer? Reklamationen gehören auch im Polit-Match zum Spiel. Da es aber keine Schiris gibt, gibt's dafür auch keine Gelbe.